



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 160-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional construye estadio para Porcón Bajo

El Gobierno Regional Cajamarca en aras de fomentar el deporte en toda la región está culminando la construcción del estadio para Porcón Bajo, que sería el único centro poblado a nivel regional que contaría con tal infraestructura deportiva.

El proyecto presenta un avance de obra del 95 % y se espera que en los próximos días sea inaugurado y entregado a las autoridades de la zona.

Hasta la fecha se tiene culminado el cerco perimétrico, las primeras capas para el sistema de drenaje y el graderío.

Actualmente la empresa responsable está instalando el sistema eléctrico, las baterías de servicios higiénicos y está tendiendo la capa final de tierra sobre la cual se sembrará grass natural.

A pesar de las lluvias que se presentaron en las últimas semanas, la empresa responsable de la ejecución del proyecto no presentó ningún retraso.

La obra cuenta con gran respaldo de la población por considerarla clave para el desarrollo deportivo de la juventud y para la unidad de los caseríos que componen el centro poblado.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 24 de mayo de 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA